

EMPLEO

Granada acoge el primer Máster en Gestión de la Prevención de Riesgos Laborales que se imparte en la región

Directorio Riesgos laborales Prevención de riesgos laborales Siniestralidad laboral Enfermedades profesionales

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar
menear tuenti



Foto: EP/JUNTADEANDALUCIA

GRANADA, 9 Nov. (EUROPA PRESS) -

Granada acoge desde este martes el primer Máster en Gestión de la Prevención de Riesgos Laborales que se imparte en Andalucía, un proyecto pionero que el Gobierno andaluz ha puesto en marcha junto a la Universidad

de Granada para propiciar "un cambio de mentalidad entre los empresarios".

Así lo ha explicado durante la inauguración del máster la delegada de Empleo de la Junta en Granada, Marina Martín, a cuyo juicio este cambio de mentalidad hacia la prevención puede ser un "valor añadido", e "incluso mejorar la cuenta de resultados de las empresa" sin que suponga un gasto extra o innecesario.

El máster, que financia en su totalidad la Consejería de Empleo con 90.000 euros y cuenta con 25 plazas, está dirigido a empresarios de pymes, técnicos en recursos humanos, intermedios y de prevención de riesgos laborales.

"Nuestra meta es conseguir que, a través de esta acción formativa, los gestores de las empresas granadinas conozcan la legislación en materia de prevención, aprendan a planificar y organizar una estrategia, así como a conocer los recursos técnicos y humanos de los que deben disponer teniendo como fin último ese cambio de mentalidad", añade Martín.

Se trata de una iniciativa que se enmarca dentro del Plan Especial de Prevención puesto en marcha en Granada por la Delegación de Empleo de la Junta, un proyecto que contempla una batería de acciones formativas diseñadas para promover e inculcar la cultura preventiva en todos los ámbitos y niveles laborales.

Entre ellas, destaca la puesta en marcha del curso de Coordinadores de Seguridad y Salud en Obras de Construcción, que facilita la inscripción de los alumnos en el Registro de Coordinadores en materia de Seguridad y Salud de la Comunidad Autónoma, así como un amplio programa de cursos monográficos gratuitos destinados a expertos en prevención de riesgos laborales desarrollados a través de la Fundación Pública Fondo de Formación y Empleo (Faffe).

Los cursos abordarán la investigación de accidentes y enfermedades profesionales, el trabajo en espacios confinados o la imputación de responsabilidades en caso de siniestros, entre otras materias.

Por otra parte, el Centro de Prevención de Riesgos Laborales de Granada tiene en marcha otras actividades y acciones formativas que abordan desde la prevención de riesgos de una mujer trabajadora en situación de embarazo y lactancia, hasta el acoso moral o las técnicas de comunicación y negociación.

NOTICIAS RELACIONADAS

Ex secretario PSOE de Santa Cruz no se irá del partido y presentará demanda por disolución de agrupaciones en Tenerife (hoy a las 11:16)

La terapia hormonal podría propiciar el cáncer de ovario (hoy a las 11:02)

Madrid.- Unos 80 profesionales serán formados para adquirir técnicas de atención a enfermos de Parkinson (hoy a las 10:52)

Corrales asegura que no se irá del PSOE y anuncia que presentará hoy demanda por disolución de agrupaciones en Tenerife (hoy a las 10:48)

Aragón.- El Hospital Clínico 'Lozano Blesa' de Zaragoza celebra este miércoles una jornada para dejar de fumar (hoy a las 10:14)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



¿SON LEGALES LOS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS DE MARÍA JOSÉ CAMPANARIO?

DEPORTES



GUARDIOLA: "ES LA ELIMINATORIA DE MÁS RIESGO"

Más Noticias Más Leídas

Recio: Todas las CCAA "miran a Andalucía" por las políticas activas de empleo

Antonio Banderas presenta este jueves en Madrid 'Secretos sobre negro', su primera exposición fotográfica

Salgado cree que los mercados no equiparan a España con Irlanda, pero desconfían del déficit autonómico

Muere al caer desde un tejado tras robar en un colegio

Dos hombres atracan una sucursal bancaria en Málaga capital

Un acertante de Sanlúcar de Barrameda cobrará 111.000 euros por un premio de segunda categoría de la Bonoloto

Tres detenidos por atracar una gasolinera con armas blancas en Huelva (Sevilla)

Lectores de esta noticia también han leído:

El número de accidentes laborales se reduce en Andalucía un 8% en los ocho primeros meses del año

Jiménez pide a Rabat que deje entrar a la prensa en El Aaiún

Obama aboga por "un nuevo comienzo" en las relaciones con el Islam

UE.- La UE presionará este miércoles al Gobierno para que renuncie al español en la patente comunitaria

CANTABRIA.-La pianista Carmen Deleito ofrece un recital en el Palacio de Festivales dentro del ciclo dedicado a Chopin